

# EL FARO DE CEUTA

AÑO V.-NUMERO 1.175

DIARIO REGIONAL DE LA MANANA DE INFORMACION GENERAL

Sábado, 30 de Julio de 1938

## Ha continuado el avance en el frente de Extremadura

### En combate aéreo han sido derribados siete aviones rojos. - Nuestra aviación bombardea eficazmente los objetivos militares de Gandía, Tarragona y Valencia

#### Cuartel General del Generalísimo

##### Parte Oficial de Guerra

Salamanca.-Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 29 de Julio de 1938.

En el frente de Extremadura, ha continuado hoy el avance de nuestras tropas, habiendo conseguido, mediante hábil maniobra, liberar y dejar dentro de nuestra zona toda la carretera de Puerto Llano a Acedera. También ha proseguido y está terminándose de efectuar por nuestras tropas la limpieza de la bolsa de la región de La Serena.

En los demás frentes sin novedades dignas de mención.

**ACTIVIDAD DE LA AVIACION**

En combate aéreo, han sido derribados hoy siete aviones rojos, seis de caza tipo "Curtis" y un "Natacha". Se ha comprobado que los aviones abatidos el 27, fueron cuatro y no dos, como se hizo constar en el Parte de dicho día.

En la noche del 26 al 27, se bombardeó el puerto de Gandía, produciéndose incendios en los almacenes, y, ayer, el de Tarragona y la estación del ferrocarril, causando explosiones y grandes incendios en un importante depósito de material de guerra.

También se bombardearon ayer los objetivos militares del puerto de Valencia.

Salamanca, 29 de Julio de 1938. -- III Año Triunfal.

De orden de S. E.  
El General Jefe de Estado Mayor,  
Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

#### Crónica de Guerra.-Por «Spectator»

### Cómo ha terminado la cacareada ofensiva roja en las orillas del Ebro

Se puede ir al frente y dividir el tiempo de modo que yo he hecho en estas últimas ocasiones, haya un día para la fiesta y otro para la guerra y todo por supuesto, sin separar se mucho de la ciudad y de los escenarios donde la contienda ofrece las notas más importantes. La fiesta ha sido, no hará falta explicarlo, en Castellón de la Plana, donde las fiestas del Apostol Santiago, se han celebrado con inusitado esplendor que es tributo espontáneo de todos los corazones auténticamente españoles. Mas es preciso añadir, además que en aquella ciudad las gentes de vuelta a la normalidad y a una paz que creían perdida para siempre, gozan con verdadero afán de su renacimiento a la vida civilizada, y ofrecen el espectáculo de un espíritu de exaltación patriótica, sabiendo disfrutar tanto mejor de los bienes, cuanto que juzgan por los dos años de persecuciones marxistas implacables.

De ese día de asueto, pase de nuevo al escenario de la guerra y por el frente que recorro en el sector de Amposta. Hay un silencio que da miedo. Las vidas que los rojos han prodigado generosamente se han roto para siempre y la calma, ha vuelto íntegramente a nuestra orilla. A mí me ha parecido preferible seguir las referencias del propio coronel que ha dirigido la réplica trágica para ofrecérsela a todos los españoles, a los de acá como a los de la zona roja; por que aquí, con este tono militar, no atribuirán al cronista ponderación alguna. El enemigo — me ha explicado el coronel — cruzó el río por la noche. Para hacerlo dispuso de varias grandes barcazas y hasta de un equipo de nadadores que llevaban solo bombas de mano. Fui advertido del intento que se extendía desde Amposta hasta el Molino de Ros. Aprovechando varios sitios que ofrecían facilidad relativa. Y nuestro servicio de vigilancia al dar la voz de alarma, se preparó para la defensiva. Solo por este corto sector, los rojos pasaron aproximadamente unos dos mil quinientos hombres. Las patrullas nuestras se defendieron energicamente en las trincheras de la orilla conteniendo al enemigo muchas veces superior en número. Dispuse rápidamente el movimiento de las reservas que hay siempre preparadas y con ellas y el empleo de la artillería, llegó la mañana. Como conocía exactamente el lugar de las pasarelas y barcazas, ordené que las columnas rompieran fuego y quizo nuestra buena fortuna, que los primeros disparos, fueran tan acertados que tres grandes barcazas fueran alcanzadas y hundidas con toda su carga humana. Por cierto, que en el número de bajas que he dado, no he contado nunca con ellas porque este fue solo el prólogo. Con mi esfuerzo y sobre todo contando con el espíritu admirable de los soldados que en esta ocasión ha sobrepasado toda ponderación, inicié rápidamente los contraataques. Yo tenía elementos y me decidí desde el principio a la maniobra con ellos para demostrar a los rojos la seguridad de nuestra fuerza. Constantemente atravesaban el río nuevas fuerzas marxistas y entre ellas un gran núcleo de fuerzas internacionales. Nuestros cañones enfilaron siguiendo a los navegantes, y entre tanto logré llevar a cabo una maniobra de acercamiento de los que estaban en nuestra orilla. Ellos tardaron en darse cuenta pero cuando advirtieron el peligro que corrían, ya era tarde. Le aseguro que fué una lucha es-

tanque ruso. Ahora es un caballero Alferez y en esta ocasión al quedarse solo en la trinchera, ha contenido al enemigo con bombas de mano y le ha hecho retroceder. Otros grupos de fuerzas han sido rechazados con heroísmo extraordinario como el demostrado por los muchachos de este batallón número 292 de tiradores de Iñfi, que merecen bien de la Patria.

En fin, la ofensiva roja ha sido tan duramente aniquilada, que yo estimo las pérdidas enemigas en unos dos mil hombres por lo menos puesto que a lo sumo habrán podido salvarse es casamente unos 300. De prisioneros, tenemos bastantes extranjeros y hemos cogido numerosos oficiales entre ellos profesionales franceses. Y si quiere visitar a alguno de los heridos, queda autorizado para acercarse al hospital donde están en tratamiento. Por lo demás, basta esomarse al río para ver los cadáveres flotando. Si pasa por la orilla, encontrará también a muchos cuerpos entre los cañaverales que corresponden a los desechados heridos, faltos de socorro que han sido abandonados en su triste suerte y a la que como siempre les empujó el mando rojo.

Para rematar la impresión, me he acercado al hospital donde hay cuatro franceses hospitalizados. El establecimiento está muy bien instalado, los servicios están atendidos por médicos, enfermeras y hermanas de la Caridad. En una sala amplia y buenas camas, hasta seis extranjeros porque los otros tres, acaban de ser evacuados en este momento a otro hospital de la retaguardia. Los individuos r- miran curiosos y contestan a las preguntas lo mismo que tantos otros miles que ya hemos oído: "Estaba en Francia, no tenía trabajo, vió un anuncio en el periódico y acudió a la oficina. Allí me dijeron se trataba de venir a España a trabajar, pero nunca a pelear y una vez aquí, no tuve más remedio que coger el fusil a la fuerza y he ido en la brigada 14 mandada por un extranjero apellidado Jear de unos frentes a otros a partir del siete de Diciembre pasado." La historia de siempre dicha ahora por un hombre de ojos verdosos y nariz larga y puntiaguda que nos ha hecho averiguar inmediatamente sus antecedentes judaicos clásicamente perfilados.

#### Crónica internacional

### Europa partida en cuatro o Blum haciendo comentarios

El cronista internacional ha tenido hoy un sueño. Le parecía ver, en su obsesión monomaniaca de la política internacional, que Europa se dividía en cuatro partes, en cuatro trozos o gajos de norte a sur. Sólo algunos hilos quedaban uniendo esos cuatro trozos pero eran tan débiles y estaban tan flojos que parecían a punto de romperse.

El primer trozo era el oriental. Y aparecía Rusia, casi aislada, pues con la actual política de Daladier y la visita de Jorje VI a París, el pacto franco-ruso ha quedado casi deshecho. Rusia es el trozo menos europeo y no importa nada su aislamiento.

El segundo trozo no se acusa muy preciso, pero tiene en su bandera un color de desilusión. Se trata de los países escandinavos que rompen con el pacto ginebrino. Su principal precursor es Polonia, cuyo ministro del Exterior procura hacer un bloque neutral. Forman en el también los estados balcánicos y todavía se halla sin polarizarse de forma estable.

El tercer trozo de nombre conocido es el eje Roma y Berlín, acusado por una política fuerte de colaboración y de defensa, de novedad y juventud.

Y el cuarto gajo, el más occidental, tiene una realidad clara francobritánica, afirmada después del viaje de los reyes ingleses a París. En este rincón occidental de Europa es donde perdura lo que queda de la política ginebrina y de la suavidad de la postguerra.

Fuera de estos cuatro trozos, existe lo problemático y lo indiscutible, lo que no se sabe en que va a parar y lo que busca una nueva forma. Para hablar sin rodeos. Fuera de estos cuatro trozos quedan Checoslovaquia y España. Checoslovaquia queda para los pactos, para los arreglos, para las intervenciones y para los árbitros. España para la guerra hasta el fin y para la paz de Franco.

Y hablando de Checoslovaquia, digamos que hoy hemos leído un artículo, perdido artículo, de Blum en "Le Populaire". Blum está furioso porque mucha gente, en Francia, saca consecuencias de la visita de los Reyes de Inglaterra y dicen que para merecer confianza, Francia tiene que ser un país más fuerte, más serio, más organizado, es decir menos frente popular. Y Blum ataca a estos ciudadanos, que tacha de reaccionarios, porque cometen el delito de discurrir un poco. Y le ha molestado también el abandono de Checoslovaquia por Daladier, ante las indicaciones de los hombres responsables de Inglaterra, porque el jefe del Gobierno francés ha tenido que reconocer las provocaciones checas y la necesidad de dar solución al problema de los sudetes. A Blum le molesta que Rusia se haya enfriado y que el pacto franco-soviético no esté, precisamente, en su momento más eficaz. Le molesta que el trozo más oriental de Europa esté aislado casi sin unión con Francia.

Vigilemos la solidez del Frente Popular de Francia, porque hay quien tiene el corazón en Moscú y quien lo tiene en Londres.

#### FLANDIN PONE DE RELIEVE EL DESASTRE DE LA POLITICA DEL FRENTE POPULAR

Se han tenido que hacer empréstitos por 45 mil millones y han aumentado los impuestos en 14 mil millones

París, 29. — El ex presidente del Consejo de Ministros, Flaminio, publica hoy un artículo que titula "Balance de la experiencia de Blum". Dice que todas las promesas realizadas por el frente popular francés han quedado incumplidas y señala los descomos sufridos en el campo económico y social. Pone de relieve que desde la subida al poder del frente popular se han realizado empréstitos por valor de cuarenta y cinco mil millones de francos y que los impuestos han sido aumentados en doce mil millones.

Por todas partes se ve el desastre industrial, habiendo au-

mentado el paro de forma alarmante. Pone también de relieve que la exposición internacional de 1938 se cerró con un déficit de quinientos millones de francos.

Refiriéndose a la política internacional dice que la Sociedad de Naciones está agonizando y que la seguridad colectiva es objeto del desprecio de todo el mundo. Por culpa del frente popular Francia no ha llegado a reconciliarse con Italia. Lo único que subsiste es la amistad con Inglaterra, desde que Daladier y Bonnet han empezado una política más realista.

#### CONSEJO DE LOS MINISTROS FRANCESES

Se proroga por ocho años al general Nogués en su cargo de residente general de Marruecos

París, 29. — Los Ministros se han reunido en Consejo bajo la presidencia del Jefe del Estado, señor Lebrun en el Palacio del Eliseo.

A propuesta del presidente del consejo ha quedado reorganizada la defensa pasiva del país.

A propuesta, también de Daladier, ha sido prolongado, en su cargo de Residente general

de Marruecos, por otros ocho años, el General Nogués.

El ministro del Exterior, señor Bonnet, informó ampliamente a sus colegas sobre la situación internacional y en especial sobre la situación en Checoslovaquia.

El Ministro de Hacienda Marchandaux, expuso sus conferencias con el director de Economía yanqui.

#### EL CAUDILLO FELICITA A MUSSOLINI EN SU CUMPLEAÑOS

Burgos, 29. — Con motivo de celebrarse el cumpleaños del Jefe del Gobierno italiano, señor Mussolini, S. E. el Jefe del Estado, Generalísimo del Ejército Nacional, le ha dirigido un cordialísimo telegrama de felicitación, haciendo votos por su persona y por la grandeza del Imperio italiano.

#### VISITAS AL VICEPRESIDENTE DEL GOBIERNO NACIONAL

Burgos, 29. — El Vicepresidente del Gobierno y Ministro de Asuntos Exteriores, General Gómez Jordana, ha recibido la visita del Secretario de la Embajada de Portugal en España.

También estuvo a visitar al Conde de Jordana el General de Estado Mayor, señor Baigorri.

#### Sastrería ABUELO

participa a su numerosa clientela y al público en general que se ha trasladado al n.º 5 de la misma calle (Soberanía Nacional) frente a la Joyería La Esmeralda.

#### EN LA ISLA DE CRETA SE PRODUCE UN MOVIMIENTO REVOLUCIONARIO QUE HA SIDO SOFOCADO POR EL GOBIERNO GRIEGO

UN SOBRINO DE VENIZELAS ES EL CABECILLA DE LA SUBVERSION

Atenas, 29. — En la isla de

Creta se ha producido un movimiento revolucionario que dirige Mitoxati, sobrino de Venizelos. El cabecilla con cinco hombres ha tomado la estación radiofónica.

Los revoltosos han detenido al gobernador de la isla.

El Gobierno griego ha tomado urgentes medidas y ha enviado allí dos regimientos de infantería.

Los revoltosos han detenido al gobernador de la isla.

El Gobierno griego ha tomado urgentes medidas y ha enviado allí dos regimientos de infantería.

#### EL INCIDENTE DE CRETA ESTÁ LOCALIZADO EN LA ISLA

Atenas, 29. — El subsecretario de Estado recibió a los informadores, manifestándoles que la revuelta de la isla de Creta era un incidente sin importancia que las fuerzas enviadas llegarían esta tarde y que disolverían inmediatamente a los rebeldes.

Agregó que en el resto del territorio reinaba la calma más absoluta.

#### LOS REVOLTOSOS SON FUERTOS EN FUGA POR LAS FUERZAS DEL GOBIERNO

Atenas, 29. — Los últimos informes recibidos sobre la revuelta de Creta dicen que ha sido vencida y que los grupos de revoltosos han huido ante el ataque de las fuerzas enviadas por el Gobierno.

#### HA HUIDO URIBARRI DE LA ESPANA ROJA

Los jefes de la justicia roja acusan a Negrin de haberle dejado escapar

París, 29. — Antes de salir de la zona roja, el jefe del servicio de investigación militar, Urribarri, por el fiscal y presidente del tribunal de Barcelona se dirigió una carta a Negrin, acusándole de actos contra el gobierno rojo. Negrin, como ministro de Defensa, era el único que podía proceder contra Urribarri y pidió unas horas para tomar una determinación, las cuales fueron aprovechadas por el jefe del servicio de investigación militar para huir a Francia, llevándose documentos importantes.

Ante la fuga de Urribarri, los jefes de la justicia roja entienden que Negrin es el culpable de la fuga por la cual debe ser juzgado.

#### DONATIVO DE LA MADRE DE UN HEROE AL GENERALISIMO FRANCO

Vitoria, 29. — Por doña Faustina López Vitoria, viuda de Fernández, se ha dirigido al Generalísimo Franco una bella carta.

"A S. E. Don Francisco Franco Bahamonde.

Excelentísimo señor: Le suplico acepte la cantidad de 25.000 pesetas para que las des-

#### EL PRESIDENTE DE LA ARGENTINA RECIBE A GARCIA SANCHIZ

El señor Ortiz dijo que la Argentina y España era una sola

Buenos Aires, 29. — El Presidente de la Argentina recibió ayer la visita del ilustre literato Federico García Sanchiz. Durante la visita el Presidente Ortiz tuvo cordiales y elevadas frases para España de quien di-

#### SE ESPERA QUE EN BREVE DINAMARCA NOMBRARA UN AGENTE EN LA ESPAÑA NACIONAL

Copenhague, 29. — Los centros comerciales e industriales de Dinamarca están haciendo grandes presiones sobre su Gobierno para que envíe un representante cerca del Gobierno de Burgos, con objeto de establecer normales relaciones con la España Nacional. Se cree que Dinamarca, siguiendo el ejemplo de Holanda y Noruega, no tardará en establecer este cambio de agentes.

#### VISITAS AL MINISTRO DE AGRICULTURA

Burgos, 29. — El Ministro de Agricultura, don Raimundo Fernández Cuesta, ha recibido esta mañana la visita del Jefe del Departamento de Moneda y Bolsa, señor Larraña.

#### ROGAD A DIOS POR EL ALMA

### Doña Juana Jiménez de Ruíz

Que falleció en el día de hoy a los 27 años de edad habiendo recibido los auxilios espirituales.

R. I. P.

Su desconsolado esposo don Pedro Ruíz López. Maestro Herrador del Grupo de Regulares de Ceuta número 3; hijos, Teresa, Cándido, Juanito y Pedro; madre, doña María Carrasco García; hermanos, José, Francisco y Manuela; hermanos políticos, don Antonio Ibáñez Romero, Alferez de Artillería, doña Josefa Almagro García, Modesto Ruíz López y Carmen Ruíz (ausentes), primos y demás familia.

RUEGAN a sus amistades una oración y la asistencia a la conducción del cadáver que tendrá lugar hoy a las cuatro de la tarde por lo que les quedarán eternamente reconocidos.

Ceuta, 30 de Julio de 1938.  
Vía: Carretera de Villa Jovita. Mixto de Artillería, Ceuta.

#### Academia CASARES

GALEA, NUMERO 14

Director: D. JOSE CASARES ROLDAN

Preparación para ingreso. Cultura general.  
Reposo del Bachillerato. Contabilidad.  
Dibujo y Taquígrafía.

Despacho de 11 a 1 y de 5 a 7 Teléfono 8-7-5

#### Doctora Antonia Castillo

Especialista en partos y enfermedades de la mujer.

Consultas de 10 a 11 y de 4 a 6

HOTEL MAJESTIC CMOXA

#### Dr. Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo.

Consulta de 3 a 5 y 8 a 9 noche.

Plaza de África 12, principal izquierda.

Teléfono 5-4-7

#### Academia Corvantes

PREPARATORIO Y REPASO DE TODO EL BACHILLERATO. CLASES ESPECIALES

PROFESORADO ESPECIALIZADO EN LAS DIFERENTES MATERIAS

MATRICULA: PLAZA DE RUIZ DE 10 A 12 Y DE 4 A 6

Esta Academia ha tenido en los últimos exámenes el 95% de aprobados



CONSTRUCCION DE REFUGIOS

COMISION ADMINISTRATIVA AVISO En el Negociado de Estadística del Ilustre Ayuntamiento de esta ciudad y durante las horas hábiles de 9 a 13'30 de la mañana, queda abierto al público el pago en período voluntario de la séptima aportación, por un plazo que empezará a re...

co Gómez Reina, José Ferrero Nieve, Roque Sevilla Ortega, José Ruiz Caravante, Luis Castillo Sánchez, Rafael Escamez López, Isidro Sampere Martínez, Salvador Gómez Carrasco, Vicente Parra Garrido Francisco Montes Adarve, Joaquín Domínguez López, Claudio Rodríguez Rodríguez, Antonio Montoya Parado, Antonio Forte Mira, Alfonso Vega García, José Carrasco Agullar, Juan Lucas Casas, Mohamed Ben Tahir.

Plaza de los Reyes Francisco Galán Pifa, Manuel Padial Molina, Juan Fernández Navarrete, José Medina, Cárdenas, José Liado Toledo, Cayetano Domínguez López, Antonio Gómez Moreno, José Amador Alfonso, Rafael Cortés Obispo, Juan Borrás Ferrá, José García Miranda, Juan Sánchez Carrillo, Juan León Ramón, José Ruiz Guerrero, Joaquín Sánchez García, Salvador Mena Mesa, Antonio Gutiérrez Sánchez, Miguel Durán Ruiz.

No habiendo sido hallados en los domicilios que figuran en la fecha de inscripción para la aportación de trabajo, deberán personarse en estas oficinas de Refugios, con la mayor urgencia de las camaradas cuya relación se publica a continuación: Francisco Tobar López, General Serrano o P. Rayo, 19. Francisco José Rivas, C. O'Donnell 8. Estrella, 5. José Matute Delgado, P. Tru...

Recinto Sur Bernardo Montero Torres, Ramón Ariza Cuélla, Fernando Zaragoza Márquez, Alfonso Ríos Orellana, Francisco Mauro Boza, Manuel Toledo Mellado, José García Gálvez, Juan Morillo García, A. Torres Sánchez Moreno, José Rodríguez Gordillo, José Navarro García, Antonio Martín Sánchez, Cristóbal Canto Ramírez, Luis Durán del Pozo, Cristóbal Castro Garrido, José Carrillo Alonso, José Camino No riera, Antonio Vilches Cano, Antonio Soto Moreno, Bartolomé Gómez Bernat.

RELACION DE LOS CITADOS PARA TRABAJAR EL DIA 2 Refugio de Hadú Juan Pérez Campa, Diego González Serrano, José Castro Soriano, Manuel Amado Galdeano, Diego Barrones Córdón, Miguel Martos Rodríguez, Manuel Montoya Quintana Juan Herredía Flores, José Jiménez del Río, Rafael Raya Fernández, Manuel Pérez Marchante, Miguel Díaz Moreno, Pedro García Moreno, Gabriel Andreu Jiménez, Sebastián Fuentes Rodríguez, Ildefonso Flores Moya, Francisco González Vivar, Andrés Rodríguez Rodríguez, Joaquín Rodríguez Ramón, Pedro Carmona Casares, José Pinazo Granado, Antonio López Martín, Francisco Cervantes León, Francisco Sánchez Campoy, Manuel Pérez García, Miguel Heredia Calle, Juan Cruces García, César Hector Hernández, José Capote Salido, Juan Padilla Segura.

SE COMPRAN Muebles usados, Razón, Soberanía Nacional 77, frente al Hospital de la Cruz Roja.

Compañía de Navegación "Tirrenia" Vapor "FIRENZE" estará en Ceuta para Tánger, Cádiz y Sevilla, el 10 de agosto próximo, y para Málaga, Palma y Génova, el 16 del mismo mes. Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda, y tercera clase para todos los antes mencionados puertos. Para informes: DITTA ACHILLE PETRI JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS CALLE 18 DE JULIO, NÚMERO 1

LINEA COMERCIAL DE VAPORES Alvaro Rodríguez López Casa Central: SANTA CRUZ DE TENERIFE OFICINAS EN: LAS PALMAS, SANTA CRUZ DE LA BALMA Y PUERTO CRUZ (TENERIFE) Servicio regular entre los puertos de Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas y Santa Cruz de la Palma con los de Sevilla, Cádiz, Málaga, Huelva, Motril, Algeciras, CEUTA, Melilla, Villa Sanjurjo, Río Martín, Larache y viceversa. Desde Sevilla y Huelva para los de Ceuta, Melilla, Villa Sanjurjo y viceversa. PARA MAS INFORMES: En SEVILLA: ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Paseo Colón, 16.—CEUTA: Sres. VIUDA DE SAMUEL SALAMA, J. A. Prime Rivera, 8.—MELILLA: Sres. Viuda de Samuel Salama.—HUELVA: Sres. Domínguez Hermanos.—MÁLAGA: Sres. Sucesores de Celestino Echevarría.—CADIZ: D. Emilio Huart.—ALGECIRAS: D. Miguel González Gómez.—MOTRIL: Sr. Hijo de Ricardo Molina.—VILLA SANJURJO: Don Manuel Izquierdo Romero.—RÍO MARTÍN: D. Cristóbal Espinosa.—LARACHE: Don José Torres Aspe.

ZEISS Anteojos monoculares y binoculares para observaciones terrestres y astronómicas para puntería Anteojos automáticos LA TÉCNICA ING. E. RÖDT TETUÁN APARTADO 83

Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación de Ceuta EXISTENCIAS DE AZAFRAN A partir de hoy jueves, día 28, todos los almacenistas y detallistas del gremio de comestibles, deberán presentar en la Secretaría de esta Cámara, diariamente y antes de las doce de la mañana, declaración jurada de las existencias de azafrán que cada uno tenga en su almacén o establecimiento, determinando la cantidad en gramo. Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta 28 de julio de 1938. III Año Triunfal.

Juan Cañada Moreno ARMADOR DE VAPORES Y VELEROS RAPIDOS A MOTOR Para en conocimiento del Comercio en general que ha establecido un servicio con varias salidas por semana del puerto de Ceuta para los de Larache, CEUTA, Villa Abicamas y Melilla, tomando toda clase de mercancías para dichos puertos y viceversa. PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIÓTIICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES QUE SERÁN REDUCIDOS SE COBRARÁN EN PESETAS SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS PARA INFORMES EN CEUTA: Camoens, 9. Teléfono, 130. — EN SEVILLA: Don Filomena Kapé, Aduna, 2. — EN LARACHE: Don Enrique Díaz, Plaza España. — EN MELILLA: Don José San Martín, Jardines, 8. — EN TÁNGER: Don Plácido Fernández, B.D. Ante, 1. — EN GIBRALTAR: Don Pedro Armasat, Calle Real, 32. — EN RÍO MARTÍN: Don Cristóbal Espinosa.

UNDERWOOD TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ESCRIBIR Y GRABADORA PRECIOS ECONOMICOS ALMACEN DE MÚSICA M. FERNÁNDEZ BENÍTEZ, S. L. SEBRERANES NACIONALES, 23 MÚSICA IMPRESA Y DISCOS DE FON GRAMMOS Y MARCHAS NACIONALES.

La Espiga de Oro Pañ español, francés y vieno. — Especialidad en pañ moreno. — Pañ caliente a todas horas. SERVICIO A DOMICILIO

La Unión y el Fenix Español COMPAÑIA NACIONAL DE SEGUROS (FUNDADA EN 1864) Domicilio legal: Valladolid (cedido de su propiedad), Calle del General Mola, número 1 Seguros de incendios, vida y hechos ultramarinos: coches, transportes, accidentes y otros ramos. DIRECCION EN CEUTA: LUIS VITOR GUERRERO González de la Vega, núm. 5 y 11. Teléfono 122

Comisión Local de FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S. SECCION FEMENINA Delegación Local de Organizaciones Juveniles Se ordena a todas las camaradas flechas que se citan a continuación se pasen por esta Delegación de las 11 a las 13 y de las 16 a las 19 para tratar de un asunto que les interesa enormemente. Maruja Gordillo, María Martín Camino, Angeles Toledano Arias, Francisca Cordero Herrera, Antonia Molina, Ana Moreno Sierra, Matilde González Romano, Carmen Jiménez González, África Herrera González, Maruja Oliva Pérez, Teresa Sepúlveda, Mercedes Rodrigo Llanón, Victoria Cabezon Córdoba, Pastora Pacheco Gómez, Soledad Beltrán Delgado, Rosa Mor Rodríguez, Africa Lozano Soto, Adeaida Muñoz Martínez, Mer cello Martínez, Josefa González cedes Rubil Mejlas, Salvadora Lara Guitard Crisanta Alvarez, Patrocinio Trullio Delgado, Carmen Quiros Sánchez, Victoria Herrera Barrera, Milagros Puntá Carpio, Dolores Tereza Sánchez, Mercedes Sada Sánchez, Matilde Sada Sánchez, Encarnación de los Angeles Peral, Ronda, María Guzmán, Aurora María Guzmán, María Sara Guzmán, Dolores de la Rúa Guzmán, María Muñoz Marín, María Muñoz Marín, Carmen Muñoz Ríos, Ana Guerrero Losada, Africa Baeza Jaime, Maruja Gutiérrez Muñoz, Ampustias Guzmán, María Luisa López Bahino, Ana Gómez González, Carmen Guerrero Losada, Virtudes Civico, María Palomo Baró, Ana Borja Díaz, Dolores Carreño Fernández, Ana Ruiz, Carmen García Amat, Antonio Gallego Pastor, Isabel Izquierdo Tosat, Josefa Civico Murciano, Dolores Pareja Ruiz, Africa Bernal Sánchez, Amparo Lara Guitard, Francis ca Morales Rodríguez, Victoria Domínguez Caro, María Luisa Gómez Muñoz y Maug Sánchez. Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Ceuta 28 de julio de 1938. III Año Triunfal. La Delegada Local Accidental de O. J. Femenina. Saludo a Franco. ¡Arriba España!

Depositaría Especial de Hacienda CLASES PASIVAS Los haberes correspondientes al mes actual serán satisfechos durante los días que a continuación se detallan de once a trece horas: Día 1 de agosto: Retirados ordinarios, jubilados, clero y cruces jefes y oficiales. Día 2 de agosto: Retirados especiales. Día 3 de agosto: Montepíos Militar, civil y remuneración. Día 4 de agosto: Todos aquellos que no hayan cobrado en los días anteriores. Ceuta 27 de julio de 1938. III Año Triunfal. El Depositario Especial de Hacienda.

Ayuntamiento de Ceuta SECCION TERCERA DE RECLUTA AVISO Ignorando el paradero de los inzosos que a continuación se relacionan se cita con el fin de que se pasen por esta Sección de Recluta para comunicarle asunto de interés, relacionado con los mismos: Juan Martínez Vilches, Marcelino Navarro Serrano Manuel Rey Cantés Juan Rojas Capacete Manuel Burra Fernández Rafael Díaz Jiménez Manuel Iglesia Agudo Juan Jiménez Benítez Enrique Muñoz Lara Antonio Rabadán Culefao Ceuta 28 de julio de 1938. III Año Triunfal. El Secretario

tencen a Organizaciones Juveniles o sea, en la edad de 15 a 17 años. Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Ceuta 3 de julio de 1938. III Año Triunfal. La Jefe Local Accetal. Saludo a Franco. ¡Arriba España! DELEGACION LOCAL DE FLECHAS Sección Femenina Se ordena a las Flechas que se citan a continuación, se pasen por la Oficina de esta Delegación para un asunto que les interesa. Antonia Delicado García, Rosario García Gómez, Gracia López Amate, Guillermina Ramírez López, María Jiménez Palma, Petra Martos Amador, Eduarda Domínguez Brenda, Ana Terraza Castro, Hortensia Domínguez Carrasco, Carmen Jiménez Pérez, Margarita Barranco Porro, María Dolores Bosque Roselló, Lolita Cuesta Fernández, Isabel Aznar Navarro, María Carmen Gaya Sotelo, Isabel Castañeda Sedaño, Manuela Romay Infante, Eulalia Pizarro Revenga. Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Ceuta 29 de julio de 1938. III Año Triunfal. La Delegada Local Accidental de O. J.

"LAS CAMPANAS" El mejor de todos. Tercer diario. Almacén: M. CARRION O'Donnell, 9 TETUAN LIBRERIA Prensa extranjera. Biblioteca Circulante. Figurines. Libros de texto. CASA MOLINA ELECTRICIDAD, JUGUETERIA LOZA CRISTAL, PAPIRES

MOVILIZACION SECCIONES DE RECLUTA AVISO El próximo día dos (2) de agosto, a las nueve (9) horas de su mañana, deberán encontrarse en estas Secciones de Recluta, los individuos pertenecientes al CUARTO (4.º) trimestre, del REEMPLAZO de 1938, o sea, los nacidos en los meses de octubre, noviembre y diciembre de 1907, en cumplimiento a la Orden de 21 del actual (B. O. del E. número 22), con el fin de que acom pañados por el Comisionado que se designe, hagan su presentación en el Negociado de Reclutamiento de esta ciudad, advirtiéndoles que el que no lo efectuare, se atenderá a los perjuicios a que haya lugar. También se pone en conocimiento de los mozos clasificados EXCLUIDOS TEMPORALES per

Agencia DELGADO DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Construcciones BIDONES GALVANIZADOS PARA EN VASAR GASOLINA (SOBRANTES DE SERVICIO) En venta: Llano de las Damas Casa MAS CARLES Teléfono núm. 56 Lea usted EL FARO

Feliz operación Dr. LUIS LOPEZ SOMOZA OCULISTA Y MEDICINA GENERAL Ex-interno del Hospital Clínico de la Facultad de Medicina y del Real Hospital de Santiago de Compostela. Luneta, 47. Tetuán. (Marruecos) GRATIS A HERIDOS DE CAMPANA.

Bar Jandilla Plaza de Ruiz, 2 JUAN CAMPO GARCIA

Compañía de Navegación "Tirrenia" Vapor "FIRENZE" estará en Ceuta para Tánger, Cádiz y Sevilla, el 10 de agosto próximo, y para Málaga, Palma y Génova, el 16 del mismo mes. Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda, y tercera clase para todos los antes mencionados puertos. Para informes: DITTA ACHILLE PETRI JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS CALLE 18 DE JULIO, NÚMERO 1

Grandes almacenes de tejidos CASA IBÁÑEZ La casa más surtida Últimas novedades

LINEA COMERCIAL DE VAPORES Alvaro Rodríguez López Casa Central: SANTA CRUZ DE TENERIFE OFICINAS EN: LAS PALMAS, SANTA CRUZ DE LA BALMA Y PUERTO CRUZ (TENERIFE) Servicio regular entre los puertos de Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas y Santa Cruz de la Palma con los de Sevilla, Cádiz, Málaga, Huelva, Motril, Algeciras, CEUTA, Melilla, Villa Sanjurjo, Río Martín, Larache y viceversa. Desde Sevilla y Huelva para los de Ceuta, Melilla, Villa Sanjurjo y viceversa. PARA MAS INFORMES: En SEVILLA: ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Paseo Colón, 16.—CEUTA: Sres. VIUDA DE SAMUEL SALAMA, J. A. Prime Rivera, 8.—MELILLA: Sres. Viuda de Samuel Salama.—HUELVA: Sres. Domínguez Hermanos.—MÁLAGA: Sres. Sucesores de Celestino Echevarría.—CADIZ: D. Emilio Huart.—ALGECIRAS: D. Miguel González Gómez.—MOTRIL: Sr. Hijo de Ricardo Molina.—VILLA SANJURJO: Don Manuel Izquierdo Romero.—RÍO MARTÍN: D. Cristóbal Espinosa.—LARACHE: Don José Torres Aspe.

UNDERWOOD TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ESCRIBIR Y GRABADORA PRECIOS ECONOMICOS ALMACEN DE MÚSICA M. FERNÁNDEZ BENÍTEZ, S. L. SEBRERANES NACIONALES, 23 MÚSICA IMPRESA Y DISCOS DE FON GRAMMOS Y MARCHAS NACIONALES.

La Espiga de Oro Pañ español, francés y vieno. — Especialidad en pañ moreno. — Pañ caliente a todas horas. SERVICIO A DOMICILIO

La Unión y el Fenix Español COMPAÑIA NACIONAL DE SEGUROS (FUNDADA EN 1864) Domicilio legal: Valladolid (cedido de su propiedad), Calle del General Mola, número 1 Seguros de incendios, vida y hechos ultramarinos: coches, transportes, accidentes y otros ramos. DIRECCION EN CEUTA: LUIS VITOR GUERRERO González de la Vega, núm. 5 y 11. Teléfono 122

RAMON WEIL y HERMANO Fábricas de hielo. — Cámaras frigoríficas. — Hielos artificiales y naturales. DEPOSITARIOS EN EN CERBEZA "DAMM" VERMOUTH MARTINI Y RONSI

"EPRI" "SPRI" "SPRI" Bombón helado Eléctrico. Última novedad VICENTINO COOPERATIVA TRANSPORTES DE MARRUECOS Servicio regular de viajeros a toda la Zona de Marruecos español, por confortables y rápidos autocars PUNTUALIDAD EN SU SALIDA Para informes: En estación de Autobuses AGENCIA BILBAINA Teléfono 1-9-6 CEUTA

COMERCIALES INDUSTRIALES CONTRATISTAS DE OBRAS, etc. Seguros en personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad "Mútua de Ceuta" Constituyéndose así a la defensa de los intereses sociales, a parte de los múltiples beneficios que para cada uno de los socios representa el ser un asociado más de una entidad que se preocupa de su bienestar y a la vez de su bienestar de una obligación impuesta por la ley que el seguro debe cumplir. Plaza de Rivas, 57 Teléfono 5-8-3

Cerámica de los "Castillejos" ENTORNOS DE CERAMICA Cuchillos, platos y vajillas. Teléfono 4-8-3 Depósito: P. de Rivas, 12 (Dpto). Teléfono 4-8-3

¿QUERES TOMAR UN CAFE EXQUISITO? Tómalo el que sabes Constantino Cossio General Sanjurjo, 2. ¿Quieres Vd. comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? Haga una visita a los Almacenes EL PRECIO FIJO EN DONDE ENCONTRARA UN BUEN SURTIDO EN PAJERIA PARA TRAJES DE CAVALIERE.

Casos y cosas

Un asalto a una Exposición marxista en Bruselas

Las agencias dan cuenta que en Bruselas, en una exposición marxista que había sido recientemente inaugurada, penetraron cincuenta personas armadas con porras y bastones, destruyendo el mobiliario, hiriendo a dos individuos y desapareciendo luego. Las autoridades — agregan las agencias — han clausurado la exposición. Y nosotros creemos que ello es debido a que poco había que exponer después de los destrozos causados.

La exposición había sido inaugurada con la asistencia del representante de China, el embajador soviético y el representante de la España roja y que era un alegato contra nosotros, lleno de falsedades, con escenas de niños destruidos, fotografías compuestas de horror y en la que se presentaba al mundo marxista como infelices angelitos martirizados. Este era el fondo de la exposición.

Y cuentan las crónicas que después de inaugurarse, el Embajador soviético salió froándose las manos ante aquella magnífica, tan magnífica como falsa, propaganda bolchevique y antifascista, sin prever que pocas horas después toda aquella farsa iba a ser barrida. Su gozo en un pozo. Toda la Exposición rota, destruida, sin una de las fotografías compuestas en disposición de continuar su infame propaganda. Ya no se podría excitar la sensibilidad de los comunistas.

En realidad no creemos que los comunistas la tomasen en serio. Lo interesante ha sido que un país democrático haya sido capaz de reaccionar contra las maniobras y consignas del Komintern, caracterizadas y previstas. En Bélgica ha comenzado la lucha abierta contra el comunismo. Y esos simpáticos destructores de la Exposición marxista no solo han hecho un favor a la España Nacional, sino que también han hecho una obra en beneficio de la verdad. En Bruselas ha quedado deshecho un andamiaje de propaganda roja.

Crónica de la situación militar

Al perro flaco

Continúa recogiendo el triunfo obtenido por nuestras tropas en tierras de Badajoz. La enorme extensión superficial conquistada, hace que todavía no se haya terminado la operación de mera policía en la gran bolsa de la Serena. Su man más de cuarenta mil los prisioneros capturados y todavía siguen apareciendo centenares de milicianos que se presentan entregándonos a sus Comisarios políticos y algunos cañones que a última hora que pasan desapercibidos. Los almacenes de material y municiones son muy numerosos y cada día que pasa se descubren nuevos depósitos.

Están pagando muy cara su alegre travesura. La Prensa roja de Barcelona traza ya sus comentarios tratando de guardar las espaldas a los que tramaron el golpe sobre el arco del Ebro. En un periódico de hoy se lleva a decir que esta operación roja no perdería su valor aunque los milicianos tuvieran que reparar el río y volver a sus cuarteles. Con esto se advertirá el fracaso de los rojos y se demuestra la poca confianza que tiene en el éxito de la aventura.

Nuestra aviación coopera eficazmente con nuestras fuerzas de tierra y las fuerzas marxistas son muy duramente castigadas. Sus contactos con la orilla izquierda del Ebro son cortados por nuestros bombarderos y los enlaces de unas tropas con otras divididas por la copigntación a los milicianos infiltrados. Las bajas ocasionadas al enemigo se cuentan por millares y la evacuación de las mismas supone un problema terrible para los marxistas.

Estamos, pues, en un derrochar de vidas similar al que realizaron los rojos en Brunel Peliche y Teruel. De dichas batallas siempre los rojos acabaron vencidos y de tal manera que a partir de aquellos encuentros acontecieron nuestras más grandes y resonantes victorias.

Los marxistas se encuentran cada vez más desesperados y en su retaguardia todo son molestias y descomposición. Y cuando en la zona sur del Ebro, en donde los rojos se atrevieron a presentar batalla,

VISITA DEL JEFE DE REGIONES DESVASTADAS

Burgos, 29. — El Jefe del Servicio Nacional de Regiones Desvastadas, don Joaquín Benjumea, ha salido con dirección a Zaragoza, Huesca, Barbastro, Biescas y otras poblaciones aragonesas, en viaje de inspección y estudios.

EL HOGAR DEL LEGIONARIO EN BILBAO

Bilbao, 29. — En el Hospital del Generalísimo Franco se inauguró el "Hogar del Legionario". Se celebró por la mañana una Misa de campaña y fue entronizado el Sagrado Corazón de Jesús. Al acto asistieron todas las autoridades.

Será el Centro de reunión de los Caballeros Legionarios y se establecerán en él clases y estudios de perfeccionamiento para todos, especialmente para los mutilados. Habrá conferencias divulgadoras y se les facilitará a los legionarios libros para su instrucción y entretenimiento.

LAS COMUNICACIONES DE ASTURIAS

Oviedo, 29. — Han sido abiertos al tráfico todas las carreteras y caminos de Asturias. Hasta ahora van reconstruidos cincuenta puentes.

Se ha habilitado un crédito de novecientas mil pesetas para la reconstrucción del Ayuntamiento de Oviedo.

UNA EXPOSICION DEL AUXILIO SOCIAL

Bilbao, 29. — Auxilio Social inaugurará en el próximo mes de Agosto su gran Exposición instalada en los bellos jardines del Instituto. A la vez que se mostrará la magna labor de Auxilio Social habrá tómbolas, parques zoológicos, teatro, cine, atracciones, concursos, bares, música y conferencias.

LA ESTANCIA DE 19 ESTUDIANTES ESPAÑOLES EN ALEMANIA

Vitoria, 29. — La Prensa alemana, llegada estos días, en grandes titulares y extensas reseñas la visita que realizan a aquella noble nación diez y nueve estudiantes españoles.

En Berlín fueron recibidos con gran cordialidad por la municipalidad, representantes del Partido Nacional Socialista y el cónsul de España, en su propia representación y en la del Embajador que se halla en ausencia. Los jóvenes estudiantes que vestían camisa azul y boina roja fueron objeto de grandes muestras de simpatía.

El día 17 de Julio asistieron a una misa por los Caídos de la Cruzada y para impetrar el triunfo próximo de las armas nacionales. El día 18, en el Consulado, tuvo lugar una gran fiesta, con asistencia de muchos alemanes que se quisieron sumar a nuestra conmemoración. En el salón de actos se habían colocado los retratos de Hitler, Franco y José Antonio y banderas de las dos naciones y los dos partidos. Se cantó el "Cara al Sol" y luego tuvo lugar una velada musical, finalizando el acto con la interpretación de los Himnos de España y Alemania.

UN ENVIADO DEL GOBIERNO ROJO ES EXPULSADO DE ANDORRA

Perpiñán, 29. — Comunican de Andorra que se produjo un serio incidente con ocasión de haberse presentado en la capital de la república andorrana un individuo que decía tener atribuciones del Gobierno marxista para representarle allí. Las autoridades andorranas no sólo no lo consintieron sino que en vista de la actitud del individuo se vieron obligados a expulsarle violentamente del territorio.

LA LABOR DE FRENDES Y HOSPITALES EN CASTELLÓN

Pamplona, 29. — Ha regresado del frente de Castellón la Comisión y delegación de Asistencia a Frenes y Hospitales y el grupo de enfermeras que le acompañaba.

Los comisionados han declarado que las enfermeras han realizado servicios meritorios instalando Hospitales en Castellón. También han dado algunas de ellas su sangre para transfusiones.

UN CAMPAMENTO DE LAS ORGANIZACIONES JUVENILES FEMENINAS

Málaga, 29. — Se inauguró el campamento de verano de las Organizaciones Juveniles Femeninas, asistiendo al acto las autoridades y Jerarquías de la Falange malagueña.

EL ANIVERSARIO DE LA MUERTE DE HUMBERTO I

Roma, 29. — El Rey y Emperador acompañado del Duque de Aosta ha asistido en el Panteón Real a una solemne Misa por el Rey Humberto I, con ocasión del 38 aniversario de su muerte.

A la salida del Panteón, el Rey fué aclamado delirantemente por la muchedumbre.

CERVANTES

Hoy 30 Julio 1938. III Año Triunfal. Continúa de 6 a 1 Programa super-popular: CHARLES (BUCK) JONES y BOB STEELE, dos ídolos del público mano a mano. Dos caballistas célebres en dos escabudas peleas.

Charles (Buck) Jones en la emocionante producción que tiene por título: LA MARCA DE LA MUERTE Bob Steele en la no menos emocionante producción titulada: ORO EN EL DESIERTO

Un programa emocionante en su totalidad. Mañana la preciosa película en español "La Alegre Mentira", por Francis Lederer y Frances Dee.

VISITAS AL MINISTRO DEL INTERIOR

Burgos, 29. — En la noche de ayer, estuvo visitando al Ministro del Interior, don Ramón Serrano Suñer, el titular del Departamento de Agricultura, don Raimundo Fernández Cuesta. Esta mañana visitó al señor Serrano Suñer el gobernador civil de Vizcaya.

DONATIVOS PARA LA SUSCRIPCION NACIONAL

Bilbao, 29. — En el Gobierno civil se han recibido los siguientes donativos para la suscripción nacional. Montepío de Empleados del puerto: 596'45; Compañía La Vasconia (personal): 1.712'00; Ferrocarril de Bilbao a Portugalete (personal): 2.180'00; Ferrocarril Santander-Bilbao (personal): 8.245'00; Ayuntamiento de Guernica (empleados): 330'70; don Tomás Olabarri: 35.000'0 y don Benito de Urquien: 60.000 pesetas.

COMISIONES DE LAS ORGANIZACIONES JUVENILES A HUESCA

Zaragoza, 29. — Hoy salieron nutridas comisiones de las Organizaciones Juveniles de la provincia y la capital para visitar la zona de Huesca. Visitarán, entre otras cosas, las líneas de trincheras construidas por los rojos y que fueron conquistadas por las fuerzas nacionales.

En honor de los pequeños excursionistas tendrán lugar varios actos en la capital de Huesca.

REUNION DEL PLENO DE LA DELEGACION NACIONAL DE SERVICIOS TECNICOS

Santander, 29. — Bajo la Presidencia del Delegado Nacional se ha reunido el pleno de la Delegación Nacional de Servicios Técnicos.

En la reunión quedó terminada la redacción del reglamento del régimen interno, que será sometida a la aprobación de la Secretaría general del Partido. También se dio cuenta de haberse terminado el cuestionario elaborado por las ponencias en el primer congreso celebrado en Bilbao.

APOLO

Empresa DAMIAN SALA Gerente: LUIS SALA Teléfono: 375 Hoy 30 de julio de 1938. — III Año Triunfal. Continúa de 6 a 1 Paramount presenta a CARLOS GARDEL y ROSITA MORENO, en la obra póstuma del gran estilista criollo, titulada: TANGO BAR

Un film, que se desarrolla en un ambiente romántico apropiado para sus canciones, que brotan de sus labios con intensa emoción.

"Por una cabeza Lejana tierra mía Arrabal amargo". y una jota aragonesa cantada con marcado acento criollo, por el malogrado CARLOS GARDEL. Como medio de distracción la película

TANGO BAR

resulta insuperable, pues no es solo la música que expresa alegrías y tristezas, sino el arte ingenioso de los intérpretes lo que afecta grandemente al público.

TANGO BAR

pues es la maravilla de las habladuras y cantadas. EN ESPAÑOL. Pronto: "El viaje de Hitler a Italia".

CERVANTES

Hoy 30 Julio 1938. III Año Triunfal. Continúa de 6 a 1 Programa super-popular: CHARLES (BUCK) JONES y BOB STEELE, dos ídolos del público mano a mano. Dos caballistas célebres en dos escabudas peleas.

Charles (Buck) Jones en la emocionante producción que tiene por título: LA MARCA DE LA MUERTE Bob Steele en la no menos emocionante producción titulada: ORO EN EL DESIERTO

Un programa emocionante en su totalidad. Mañana la preciosa película en español "La Alegre Mentira", por Francis Lederer y Frances Dee.

PRIMER ANIVERSARIO DE D. Juan Arbona Rodríguez

Jefe de Negociado del Cuerpo de Empleados Municipales que falleció cristianamente en esta ciudad el 1.º de agosto de 1937. R. I. P.

Su desconsolada esposa, Doña Josefa González; hijos, Enrique (Teniente de Ingenieros), Africa y María de los Dolores; hijos políticos, D. Félix Martínez Masó (Teniente de Ingenieros) y Doña Esperanza Martínez Vázquez; hermana, Doña Concepción; hermana política, Doña Africa González de Matías; nietas, sobrinos y demás parientes.

SUPPLICAN a sus amistades una oración por su alma y asistan a las misas que por su eterno descanso se celebrarán el día 1.º de Agosto en la Iglesia Parroquial de Nuestra Señora de los Remedios, a las ocho y ocho y media; favor por el que le quedarán eternamente agradecidos. También serán aplicadas por su alma las misas que se celebrarán en dicho día en la Iglesia de San Sebastián de Segovia.

SURGEN DIFICULTADES PARA LA MISION DEL ARBITRO INGLÉS EN CHECOSLOVAQUIA

Londres, 29. — Las últimas informaciones llegadas de Praga han hecho creer a la prensa que así lo señala en sus comentarios de hoy que se han restado probabilidades al éxito de la gestión que ha de realizar lord Ruchman. Esto se debe a la publicación por el Gobierno de Praga del estatuto de nacionalidades que ha causado gran impresión en Londres y también en los sudetes alemanes los cuales declaran en su órgano periodístico que la distancia que le separa hoy de los checos es mayor que nunca.

MANIOBRAS ANTIAERIAS FRANCESAS

Paris, 29. — Del cuatro al diez de agosto se realizarán grandes maniobras antiaéreas en la frontera con Alemania, en las que tomarán parte siete escuadrillas aéreas de la base de Orleans y siete batallones de antiaéreos de Metz y Strabourg. En todas las zonas de la región estarán sumidas en la más completa obscuridad.

DEPURACION EN EL EJERCITO SOVIETICO DE ORIENTE

Tokio, 29. — Según informaciones de fuente japonesa se realiza ahora una depuración en el ejército soviético de Oriente. El jefe de las fuerzas y su ayudante acaban de ser fusilados en Moscú. Y también han sido ejecutados varios oficiales de la guardia fronteriza.

CAOTICA SITUACION SOCIAL EN FRANCIA

Paris, 29. — Por no haber obtenido los empleados del "Gran Hotel" de Niza las mejoras económicas que solicitaban, se han declarado hoy en huelga y además han procedido a incautarse del hotel.

OTRO INCIDENTE EN LA FRONTERA DEL MANCHUKUO

Tokio, 29. — Hoy ha tenido lugar un nuevo incidente en la frontera del Manchukuo, provocado por los soldados rusos. Diez soldados soviéticos cruzaron la frontera y durante una hora se estuvieron tiroteando con los soldados del Manchukuo siendo el fin rechazados por estos.

DEPURACIONES REPUBLICANAS

Las radios rojas han anunciado estos días que el Comisario General de Seguridad ha sido llamado para hacer una enérgica depuración en Albacete y Ciudad Real. Este mismo sujeto hizo con éxito depuraciones semejantes en Lérida y luego en Castellón.

Al Comisario General de Seguridad de la zona roja se le podría llamar el precursor. Es el que va delante de los soldados de Franco y el que anuncia la huida de los milicianos rojos. Los ciudadanos de las poblaciones rojas piensan al verte que ya van a llegar los libertadores.

Pero no hemos hablado de este asunto y de este sujeto na raro tomarlo a broma. Hay detrás de ello una tragedia terrible, una verdad que es la del Gobierno rojo que tienen que amasarse a fuerza de sanar un pedestal en el que sostenerse al propio tiempo más. Para ello envía a sus Comisarios a depurar a las desgraciadas poblaciones y aumentar el número de víctimas del marxismo. Cada vez leemos más depuraciones en la zona roja y en el Ejército marxista la disciplina solo se mantiene a base de sanar. Y todo ello para la defensa de lo que llaman democracia y del comunismo internacional. Por la defensa de estas dos causas sufre hambre, muere y padece lo que desea es ser libre de los años y años en que ha pesado sobre él el mito de las democracias y las consignas de los comunistas internacionales.

Para mantener esto, que el pueblo español repudia, el Gobierno rojo sacrifica al pueblo y se sirve de estos Comisarios que llevan consigo una corte de satélites y verdugos.

Las poblaciones rojas se estreman a su llegada y su único consuelo y esperanza son los de la certidumbre de la próxima llegada de los soldados del Caudillo. Y podemos decir que si el Comisario General de Seguridad actuó primero en Lérida y luego en Castellón, no es de mejor augurio para los rojos que ahora haya sido enviado a Albacete y Ciudad Real.

USE SIEMPRE PARA SU TOCADOR

Jabón Paquisari

ES UN JABON DE CALIDAD, NO DE LUJO ES EL MEJOR ENTRE SUS SIMILARES, Y EL MAS ECONOMICO. Se imita pero no se iguala

Doctor P. González-Haba

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Consulta de 3 a 5. - Teléfono 2-8-3 Teniente Arrabal, 6. primero. CEUTA.

Doctora Ruiz-Capillas de Vicens

Enfermedades de la boca y dientes. Consulta de seis a ocho desde el 8 de Agosto Jáudenes, 27 (esquina Sagasta) CEUTA



Auxilio Social

Comedor n.º 1 de Lope de Vega. Apertura el 12-2-37. Plazas servidas hasta el 30 de Junio de 1938	63.758
Comedor n.º 2. Príncipe. Apertura el 19-6-37. Plazas servidas hasta 30 de Junio de 1938	71.790
Comedor n.º 3. Hadú. Apertura el 18-7-37. Plazas servidas hasta 30 de Junio de 1938	31.230
Total de plazas	166.778
Tened presente que con estas comidas se han alimentado diariamente a 450 niños.	
Además tenemos un promedio de 50 lactantes y son muchos los socorros y medicamentos que se distribuyen a domicilio.	

AYUDADNOS NO REGATEANDO VUESTRO DONATIVO EN LA PROXIMA CUESTACION DEL

JULIO 31 DOMINGO

**ALHAJAS** Compra toda clase de Joyas, Objetos de valor y Papalotas del Monte  
**JOYERIA "LA ESMERALDA"**  
Soberanía Nacional, 6. CEUTA Teléfono, 795

**Cayetano de la Vega Díaz**  
MEDICO - OCULISTA  
Consulta: De 3 a 5  
Teléfono 417  
Soberanía Nacional, 70, primero  
CEUTA

**Doctora Ruiz-Capillas de Vicens**  
MEDICO-DENTISTA  
Enfermedades de la boca y dientes.  
Consulta de seis a ocho desde el 8 de Agosto  
Jáudenes, 27 (esquina Sagasta)  
CEUTA